



災害に強いまちをめざして 防災訓練を実施

近い将来に発生が懸念される南海トラフ巨大地震に備えるため11月5日、南あわじ市総合防災訓練が行われ、市内で住民や消防団員、関係機関などが参加。避難訓練のほか、各地域で消火器訓練や応急担架作成、土のう作りなど地域の課題にあわせて訓練が実施されました。

今年のメイン会場となった阿万地区では、自治会による避難所開設運営訓練や、重症度によって治療の順番を決めるトリアージ訓練、消防防災ヘリコプターの受入訓



①トリアージ訓練。②煙体験。③県立舞子高校の生徒の指導で新聞スリッパづくりをする阿万小児童。④ボランティアセンター開設訓練。⑤松帆小避難訓練。

練など、多くの訓練が行われました。

AEDを使用した心肺蘇生法の訓練に参加した川原光栄さん(阿万)は「訓練したことで、いざと言うときに落ち着いて行動できると思う」と話してくれました。

11月1日には県内15市町で二斉避難訓練が行われ、松帆小学校でも避難訓練が行われました。児童ら約280人が約2kmの道のりを歩いて避難。また6年生は近くの認定こども園の園児と手をつないで避難しました。

市内の子どもたちに 絵本・文庫本が寄贈されました

株式会社あべいすと(洲本市)が市内保育所(園)、幼稚園、認定こども園、児童館、子育て学習・支援センター等の24施設に、絵本(約48万円相当)を寄贈くださいました。

24施設を代表して10月17日、福良保育園で絵本の贈呈式が行われました。同社代表取締役社長の安部則行さん(洲本市)から馬部副市長に目録が手渡されました。安部社長は「絵本を通して豊かな感性を養ってほしい」と話しました。



馬部副市長から感謝状を受け取る安部代表取締役社長(右)



動物愛護週間の啓発の一環として、淡路獣医師会から10月1日に図書の寄贈を受けました。図書の寄贈を喜ぶ優文小学校児童ら。

淡路獣医師会(函城悦司会長)が子どもたちに正しい動物愛護の考え方を身に付けてもらおうと、市内小学校に動物愛護啓発の図書を寄贈くださいました。

寄贈図書は、日本獣医師会推薦の「夢は牛のお医者さん」(小学館)という絵本とジュニア文庫。大動物の診療獣医師となった少女の物語で、ペットではなく家畜を通じて命と向き合う姿が描かれています。

社会を明るくする運動 作文コンテスト発表会を開催

犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする「社会を明るくする運動」への理解を深めるために行われた「南あわじ市作文コンテスト発表会」が11月11日、中



同作文コンクールで入賞した子どもたち

央公民館で開催されました。市内の小中学生の作文329点の中から17点が優秀作品に選ばれ、受賞者に表彰状が贈られました。また受賞者による作文の朗読が行われました。

受賞者は次のとおりです。

- ◆小学校の部 ※敬称略
- ▼最優秀賞
- 出口 和奏 (三原志知小)
- ▼優秀賞
- 四位 幸菜 (倭文小)
- 糸山夏二朗 (賀集小)
- ▼佳作
- 村上 栄桜 (三原志知小)
- 榎本 百花 (八木小)
- 赤松 輝 (北阿万小)
- 狩野こころ (北阿万小)
- 松山 塔虹 (阿万小)
- ▼特別賞更生保護女性会長賞
- 道上 結月 (辰美小)
- ◆中学校の部 ※敬称略
- ▼最優秀賞
- 石原明日香 (三原中)
- ▼優秀賞
- 浪花 歩佳 (三原中)
- 船本妃奈乃 (西淡中)
- ▼佳作
- 前川 未奈 (淡路三原高校)

優れた技能を称え 市技能功労者表彰式を開催

長年優れた技能で、地域社会の発展に貢献した人の功績を讃える「南あわじ市技能功労者表彰式」が市役所第2別館多目的ホールで11月23日に行われました。

- ◆また同日、市商工会が主催する南あわじ市優良従業員表彰式典も催され、42人が表彰されました。
- ◆技能功労者は次の人たちです。(順不同、敬称略)
- 山形 晃右 (理容師、賀集)
- 出口 要 (建具職、八木)
- 西久保俊史 (配管工、伊加利)
- 赤澤 文子 (美容師、賀集)
- 江本 清一 (大工、阿万)
- 榎本 隆男 (左官、八木)
- 森田 利昭 (自動車整備士、賀集)
- 藤本 智弘 (自動車整備士、神代)
- 若林 昭二 (電気工事士、阿那賀)
- 榎本 和幸 (電気工事士、榎列)
- 津田 幸一 (製瓦職、津井)
- 興津 隆司 (製瓦職、松帆)
- 豊原 茂 (塗装工、志知)



慶野松原海水浴場で ラジオ体操動画撮影

2020年の東京オリンピック・パラリンピックの機運を高めることを目的に10月25日、慶野松原海水浴場でラジオ体操の動画撮影が行われました。

地でラジオ体操を撮影し、1つの動画の制作を計画。島内3市でも撮影が行われ、南あわじ市では同ワールドマスターズゲームズのビーチバレー会場となる慶野松原海水浴場で撮影されました。この日は西淡中学校や淡路三原高校の生徒やビーチバレー関係者ら約450人が集まり、撮影を行いました。



西淡中学校の生徒らが集まり行われたラジオ体操動画の撮影風景